

No a una reforma al Poder Judicial por 'capricho', advierte oposición en San Lázaro



CIUDAD DE MÉXICO (ANGÉLICA MELLÍN).- En la Cámara de Diputados, se cerraron los conversatorios organizados por la bancada de Morena, con el fin de abrir la puerta a una consulta popular y una eventual reforma al Poder Judicial para que los ministros de la Suprema Corte sean electos en las urnas. (...)

Los coordinadores y vicecoordinadores del

PAN, PRD y del PRI coincidieron en que, si bien toda institución evoluciona y debe tener ajustes, una reforma al Judicial, "por capricho" del Presidente de la República o de un solo actor político, es inaceptable.

Ante el ministro Javier Laynez, que acudió en representación del Pleno del Alto Tribunal, así como las ministras afines al Primer Mandatario, Yasmín Esquivel y Loretta Ortiz, los legisladores de la oposición fueron claros en puntualizar los resultados entregados, no la postura de la Cámara ni de la Junta de Coordinación Política ni de todas las fracciones parlamentarias.

https://mvsnoticias.com/nacional/2023/7/12/no-una-reforma-al-poder-judicial-por-capricho-advierte-oposicion-en-san-lazaro-599088.html